
２０２２年度（令和４年度） 
経営審議会（第５回）議事録 

 
 
１ 日 時 ２０２２年（令和４年）１１月１０日（木） １３時３０分～１５時００分 
２ 場 所 管理棟２階 ２２・２３会議室 
３ 出席者 委員６人 

田丸敏髙議長，渡邊寛子委員，藤井基博委員，中田晃委員， 
唐川正明委員，板東久美子委員 

欠席者 木島正明委員，小丸成洋委員 
陪席者 神原宏尚監事，渡邉雅史監事，外林経営企画課長，前田総務課長， 

甲斐学務課長，唐川経営企画課次長，佐藤経営企画課主事， 
三宅経営企画課主事，松田経営企画課主事 

 
委員現在数８人中６人の出席を得て，経営審議会開催の定足数である過半数（５名）

を満たしていることを確認した。 

審議に先立ち，前回議事録の確認を行い，承認された。 
 

４ 議 題 
（１）専任教員の推移について 

事務局より専任教員の推移について説明があった。 
これからの大学の将来展開を見据えながら，専任教員の定員や専門分野について検

討していく必要性があることを確認した。 
（２）人事院勧告に伴う給与等の改定について 

事務局より人事院勧告に伴う給与等の改定について説明があり，特に質疑なく原案

どおりされた。 
（３）キャンパス整備について 

事務局よりキャンパス整備について説明があり，キャンパスの活用について議論し

た。 
（４）２０２３年度（令和５年度）当初予算案について 

事務局より２０２３年度（令和５年度）当初予算案について説明があった。 
外部資金の獲得について意見があった。 

（５）２０２２年度（令和４年度）資金管理計画の実績（第２四半期）について 
事務局より２０２２年度（令和４年度）資金管理計画の実績（第２四半期）につい

て報告があった。 
（６）２０２２年度（令和４年度）予算執行状況（上半期）について 

事務局より２０２２年度（令和４年度）予算執行状況（上半期）について報告があ

った。 



（７）寄附金収受について 
事務局より寄附金収受について報告があった。 

（８）理事長予定者について 
事務局及び学長より理事長予定者について報告があった。 
次回の理事長選考のスケジュール等について意見があった。 

（９）コロナウィルス感染症の発生状況について 
事務局よりコロナウィルス感染症の発生状況について報告があった。 

（１０）その他 
委員より，本学卒業生の活動について報告があった。 

 
以 上  


